



COMUNICADO

EsSalud: Actor Cómico Cassareto evoluciona de manera favorable

La Gerencia de la Red Asistencial Rebagliati de EsSalud informa a la opinión pública:

- El paciente Romero Cáceres, Alejandro se encuentra hospitalizado en el Hospital Nacional Edgardo Rebagliati Martins de EsSalud, desde el 31 de marzo de 2015.
- El comediante se encuentra hospitalizado en la Unidad de Cuidados Intermedios del citado nosocomio, donde viene recibiendo atención especializada a cargo de un equipo multidisciplinario.
- Los especialistas refieren que poco a poco va retomando sus funciones y evolucionando de manera favorable por lo que en las próximas horas podría ser trasladado al servicio de medicina hasta completar su recuperación.

Jesús María, 26 de mayo de 2015
Oficina de Relaciones Institucionales